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皆様 新年 明けましておめでとうござい

ます

今年も 生徒の輝く未来創造のため努めて

まいりますので 今まで同様に ご支援のほ

ど よろしくお願いいたします

西仙北中学校職員一同

大仙市バドミントン交流 韓国遠征

大仙市では、交流している韓国唐津（タンジン）

市に、スポーツ交流として市内の３中学校のバド

ミントン部員10名を、１月７日から11日まで派遣

しました。

本校からは先の郡市新人大会等の成績を参考に、

吉田亜由美さんと大上萌花さんが選手として、大

曲中学校、平和中学校の選手とともに派遣されま

した。また、本校田中教諭も引率として同行しま

した。

唐津市の選手は韓国ナショナルチームの強化指

定を受けている選手でしたが、本市の選手団も力

を十分に発揮して交流を図りました。また、同じ

中学生としての交流には本校の二人も積極的に貢

献、国を超えた若い世代の交流となりました。刈

和野の大綱引きが両市の交流のきっかけであり、

本校の二人は地元の中学生として、親善の意味も

深かったようです。見学の中では、機池市綱引き

博物館は圧巻だったそうで、博物館には刈和野の

大綱も展示されていたそうです。生徒は、ローマ

法王が訪問したソルメ聖地が印象深かく、本場の

焼き肉もたいへんおいしかったという感想でした。

２月１０日の刈和野の大綱引きには、唐津市か

らの使節団も訪問予定だそうです。選手、引率の

田中先生をはじめ関係者の皆様、お疲れ様でした。

バドミントンの強豪国を肌で感じてきたので、

これからの生活、練習・試合にこの体験を生かし

てくれるものと思います。

オーストラリア派遣生徒２名参加
引率井合先生

１月３日から11

日まで、大仙市教

育委員会の中学生

海外派遣事業が行

われました。本校

からは、京極綾香

さんと田村紬寧さ

んが参加し、大仙

市教育委員会の依頼により本校井合先生も、引率

として同行しました。

この事業は、大仙市となって以来継続されてお

り、大仙市立中学校生徒を海外に派遣して、国際

感覚を養うとともに国際理解を深めさせ、将来地

域の振興に寄与する人材を育成することをねらい

にしている事業です。

出発まで、事前学習等を重ね、市内全ての中学

校から参加した総勢20名が、オーストラリアでの

研修に臨みました。

南半球は、今が夏の真っ盛りで、連日35度の暑

さだったそうですが、生徒たちはそれぞれの研修

テーマのもと、ファームスティやオージーキッズ

との交流、キュランダやフランクランド等などの

観光も含め、実りある研修を重ねてきたようです。

真冬の秋田は、帰秋日に久々の雪で一行を出迎

えましたが、家族の温かさ、ふるさと大仙・秋田、

そして日本のよさを再認識した研修でもあったよ

うです。本校の２名の生徒も「楽しかったあ」と

一言、井合先生も旅の疲れも見せず笑顔で解散の

あいさつをしておりました。お疲れ様でした。

2月16日には、仙北ふれあい文化センターで、

各自の研修テーマに基づいた報告書を作成し、発

表してくれることとなっております。たいへん楽

しみです。



冬休み前 ３年生を激励
12月25日、後期前半が終了しました。

当日の６校時は、収納伝達式を行い、人権作文の

入賞やバスケットボール招待大会優勝の報告があ

りました。

そして、３年生が学年集会をしているところで、

生徒会執行部のサプライズ企画で、１・２年生か

ら受検勉強に取り組んでいる３年生に激励の意味

を込めた歌と踊りがプレゼントされました。

１年生は、「Ｃａｎ Ｄｏ」の曲に合わせた踊り

で、３年生を激励しました。続いて、２年生は、

学年合唱として「負けないで」を贈りました。

また、１・２年生全員で、「ニューソーラン」を踊

り、その途中で、掲げられた応援メッセージとと

もに、３年生一人一人に個別のメッセージを書い

た紙飛行機もプレゼントされました。真剣にメッ

セージを読み、感動する３年生でした。

１・２

年生の３

年生への

感謝の気

持ちと受

検勉強へ

の激励の

気持ちが

伝わる生

徒集会で

した。３年生も、１・２年生の気持ちをしっかり

受け止め、「受検勉強を頑張っていきます」という

決意ととも感謝の言葉が述べられ、最後は、全校

で「ニューソーラン」を踊り、集会は締めくくら

れました。 今日の一コマは、冬休み中も、少し

孤独な勉強に取り組む３年生の心の支えになって

くれたことと思います。決して君は一人ではない、

君を応援してくれている人がたくさんいます。

希望に向けて、夢の実現に向けて

フレー！ フレー！ ３年生！！

なお、翌日からの東北大会に出場する女子バド

ミントン部へのエールも送られました。この日も

学校の一体感が感じられたすばらしい一日でした。

（もちろん、その準備があってこそですが）あり

がとうございます。

バドミントン東北大会 １回戦突破
12月26日～28日まで、青森県弘前市で行われた

第８回東北中学校バドミントン大会に出場した本

校女子バドミントン部ですが、見事１回戦を突破

しました。

東北のバドミントン界の実力は全国大会を制す

るほどレベルが高く、秋田県代表は東北大会では

なかなか勝てない状況が続いている中、本校は１

回戦で福島県の川谷中学校と対戦、２-１で勝つこ

とができました。２年生のダブルスが勝ち、１年

生ペアもセットカウント２-１で勝っての勝利でし

た。シングルスも個人戦ベスト８の選手と対戦、

大善戦の試合だったそうです。

２回戦は敗れてしまいましたが、東北大会の１

勝は、選手にとって大きな自信になったことと思

います。さらに、この冬に鍛え、今後の飛躍を期

待します。１回戦突破おめでとうございます。お

疲れ様でした。

角館高校招待バレーボール大会
12月23日には、角館高校の招待バレーボール大

会があり、本校も参加しました。

結果としては３敗でしたが、内容のある試合だ

ったと伺いました。レシーブもしっかり入り、ア

タックもこれまで以上に決まったそうです。新人

戦優勝の大曲中学校をリードする場面もあったと

いうことで、監督も選手自身も自分たちの成長を

実感できたようです。

何度も言っておりますが、春までの成長が楽し

みなバレーボール部です。

「冬来たりなば、春遠からじ」

美郷町オープン卓球大会
１月10日、美郷町オープン卓球大会が開催され、

本校卓球部も参加しました。

大会は学年別の個人戦で、１・２年生を合わせ

ると160名ほどの大会でした。２年生は２回戦で、

１年生はベスト８とベスト16が最高戦績でしたが、

これまでの練習の成果を発揮するとともに、春季

大会までの課題を明確にできた大会だったようで

す。お疲れ様でした。

受検 前期選抜入学願書受付中
年末年始を返上で、受検勉強に取り組んでいる

３年生ですが、県内の私立高校の入学試験等も始

まり、既に合格発表が行われた高校もあります。

また、１月13日からは、公立高校前期選抜入学

願書受付が始まり、15日正午で締め切られ、本格

的に受験シーズンの幕開けとなります。本校でも、

前期選抜に出願して、１月29日の前期選抜学力検

査等に臨む生徒もおります。

互いに切磋琢磨し、輝かしい春を迎えられるよ

う、頑張っていきましょう。もちろん、職員も全

面バックアップ体制で努めてまいります。


